

XPRESS

Pastikan Aman dan Lancar, Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0309/Solok Kawal Pendistribusian Logistik Pemilu di Wilayah Binaan

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Feb 13, 2024 - 21:46



SOLOK - Puncak pesta demokrasi akbar Pemilihan Umum (Pemilu) serentak tahun 2024 sudah di depan mata. Besok, tepatnya Rabu, 14 Februari 2024, Rakyat Indonesia akan menyalurkan hak suaranya untuk menentukan pemimpinnya selama 5 tahun kedepan.

Sebagai persiapan dalam pelaksanaan pencoblosan (pemilihan), logistik seperti surat suara, kotak suara, bilik suara dan perlengkapan pendukung lainnya menjadi kebutuhan utama dalam pelaksanaannya, yang pendistribusiannya mesti diawasi dan diamankan, guna memastikan Pemilu tahun ini berjalan lancar,

berintegritas dan dapat dipercaya hasilnya oleh masyarakat.

Dalam upaya mendukung pengamanan dan kelancaran pendistribusian logistik Pemilu ini, para Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0309/Solok ikut mengawal pendistribusian dari Gudang Logistik yang akan di hantarkan ke masing masing sekretariat PPK Kecamatan di wilayah Binaan Kodim 0309/Solok, yang telah berlangsung sejak beberapa hari ini.

Selain melakukan pengawalan Babinsa juga berperan aktif dalam koordinasi dengan pihak terkait seperti KPU (Komisi Pemilihan Umum) dan kepolisian untuk memastikan kelancaran proses pemungutan suara serta mencegah potensi konflik atau gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

Di tempat terpisah Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, menyampaikan, tujuan dilakukannya pengamanan logistik pemilu adalah untuk memastikan bahwa bilik dan kotak suara, serta surat suara, yang masuk, sesuai dengan data dari PPK masing-masing Kecamatan.

"Selain itu, jajaran Babinsa juga akan memberikan pendampingan sampai proses pemungutan suara dan penghitungan suara agar berjalan dengan aman, damai dan lancar, serta menjunjung prinsip/azas demokrasi Luber Jurdil (langsung, umum, bebas dan rahasia, serta jujur dan adil), " ujar Dandim 0309/Solok Aji Satrio.

Pengamanan ini meliputi terhadap transportasi logistik pemilu, gudang penyimpanan, serta pemungutan dan penghitungan suara di tempat pemungutan suara, yang tujuannya adalah untuk mencegah manipulasi atau gangguan yang dapat memengaruhi hasil Pemilu dan memastikan integritas dari proses demokratis tersebut.

"Seluruh stakeholder terkait telah bekerja keras untuk memastikan distribusi logistik berjalan lancar dari pusat ke tingkat lokal, serta menjaga keamanan selama proses penyimpanan dan distribusi, " kata Dandim Letkol Aji Satrio.

"Dengan semangat dan komitmen mereka, kami yakin bahwa Pemilu tahun 2024 akan berlangsung sukses dan memberikan hasil yang adil bagi seluruh masyarakat" pungkasnya.